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CONSIGLIO DI ISTITUTO TRIENNIO ANN0 2021/2024 

ANNO SCOLASTICO 2022/2023 

VERBALE N. 7 

 

Il giorno 27 del mese di Aprile dell’anno 2023 si riunisce alle ore 18.00, presso 
l’Aula Magna della SMS “G.Bellavitis” in via Colombare, n. 4, il Consiglio d’Istituto 

convocato mediante lettera Prot.n° 1917/2.1 del 22 Aprile 2023 con il seguente 
O.d.g.: 

 
1. Approvazione verbale seduta precedente. 
 
2. Approvazione Accordo di Rete regionale scuole Montessori 
 
3. Assunzione a bilancio € 245.903.81 “Piano Nazionale Di Ripresa E Resilienza - Missione 4: 
Istruzione E Ricerca - Componente 1 Potenziamento dell’offerta dei servizi di istruzione: dagli asili 
nido alle Università Investimento 3.2: Scuola 4.0 - Azione 1 - Next Generation Classroom – 
Ambienti di apprendimento innovativi” 
 
4. Autorizzazione al DS al superamento del limite di spesa (€ 10.000,00) per le procedure inerenti 
la realizzazione dell’Azione 1 - Next Generation Classroom – Ambienti di apprendimento innovativi” 
– Scuola 4.0 
 
5. Autorizzazione al DS a svolgere l’incarico aggiuntivo retribuito di direzione e coordinamento del 
progetto autorizzato 
 
6. Assunzione a bilancio € 2.000 “Piano Nazionale Di Ripresa E Resilienza – Missione 4 Istruzione 
e Ricerca –Componente 1 Potenziamento dell’offerta dei servizi di istruzione: dagli asili nido alle 
Università –Investimento 2.1: Didattica digitale integrata e formazione del personale scolastico 
sulla trasformazione digitale – “Azioni di coinvolgimento degli animatori digitali 2023 – 2024” 
 
7. Costituzione Gruppo di Progetto (individuazione componenti e max n. 25 persone) - Next 
Generation Classroom – Ambienti di apprendimento innovativi” – Scuola 4.0 
 
8. Accettazione donazione € 350.00 da Comitato Genitori (sciolto) per sostegno alunni in difficoltà 
(progetti e uscite didattiche) 
 
9. Accettazione donazione gazebo € 499.00 da Comitato Genitori S. Eusebio per scuola 
dell’infanzia 
 
10 Accettazione donazione € 5.495,00 finalizzata per gli esperti dei prg. "English lab" e "Musica" 
c/o la Scuola dell'Infanzia di S. Eusebio - Comitato Genitori di S. Eusebio 
 
11. Dati iscrizioni 
 
12. Esame Conto Consuntivo 
 
13. Approvazione uscite didattiche/viaggi d’istruzione 
 
14. Approvazione orari ultimi giorni di scuola 
 
15. Report versamento contributo volontario 

http://www.ic3bellavitis.edu.it/


 
16. Varie ed eventuali 

 
 
Fatto l’appello nominale risulta quanto segue: 

NOMINATIVO PRESENTE ASSENTE 

ARSIE ALESSANDRA  X 

BONATO EMANUELA  X 

BONATO ENZO X  

CARINATO MARIANNA X  

CAVALLIN KATIA X  

CECCATO GIULIA X  

CORTESE LINO X  

DAL SOGLIO GIOVANNA X  

PIZZI GABRIELE X  

SQUIZZATO PAMELA X  

TODESCO BARBARA  X 

TOSIN NICOLETTA X  

VANZO DANIELA X  

VIDALE DENIS X  

VIDALE FRANCESCA X  

ZARPELLON FEDERICA X  

BERTI CRISTINA  X 

CAUCCI ANNA X  

PRESIDE DOTT. MARCHETTI ANN ARITA X  

TOT. PRESENTI 15  

TOT. ASSENTI  4 

 

 
1) Il verbale della seduta precedente viene approvato all’unanimità. 

(DELIBERA n.1) 

 
2) La Dirigente comunica che è stata istituita una rete regionale di scuole ad indirizzo 

didattico Montessori.  Le scuole che, nella nostra regione, hanno al loro interno plessi 
di scuola dell’infanzia e/o primaria sono 12. La scuola capofila è l’IC 1 di Treviso. Lo scopo 
di questa rete è di condividere le buone pratiche svolte nelle varie scuole, il bando di selezione per 
l’assistenza tecnica, le iniziative di formazione, eventuali acquisti cumulativi.  
L’adesione alla rete prevede un contributo di € 200 euro da parte di ogni scuola. 

Il Consiglio approva all’unanimità l’adesione alla rete regionale delle scuole 
Montessori.  

(DELIBERA n.2) 



3) La Dirigente illustra brevemente il progetto PNRR - Azione 1 - Next Generation 

Classroom – Ambienti di apprendimento innovativi” che, per il nostro istituto prevede 
la realizzazione di 33 nuovi ambienti di apprendimento dislocati nei vari plessi. Per 

quanto riguarda la scuola secondaria si realizzeranno 22 aule/nuovi ambienti di 
apprendimento, saranno gli studenti a spostarsi nelle aule e l’orario scolastico sarà 
suddiviso a blocchi di 2 ore (per alcune discipline non sarà possibile) con un intervallo 

di 15 minuti alla fine del blocco orario. 
La Dirigente chiede ai genitori con i figli frequentanti la scuola media di 

“sensibilizzare” altri genitori chiedendo la loro disponibilità a tinteggiare gli spazi e le 
aule che saranno interessati al cambiamento previsto dal progetto. 
Alla scuola primaria XXV Aprile saranno realizzati 4 nuovi ambienti, alla scuola 

primaria Pascoli 2 e nei restanti cinque plessi 1 nuovo ambiente. 
Il progetto prevede già la percentuale dei fondi da destinare alla sua realizzazione: 

60% spese per acquisto di dotazioni digitali 
20% spese per acquisto di arredi innovativi 
10% spese per piccoli interventi di carattere edilizio funzionali all’intervento innovativo 

10% spese per progettazione, collaudo e obblighi di pubblicità. 
Il lavoro, di un ristretto gruppo di docenti, per definire il progetto e come declinarlo 

nella realtà, è iniziato già a novembre e ora procede nella definizione di quali 
strumenti e arredi scolastici acquistare. 
Si prevede la chiusura del progetto entro il 31 dicembre 2024, data nella quale deve 

anche essere svolta tutta la rendicontazione sia economica che delle fasi realizzative. 
Il Consiglio approva l’assunzione a bilancio dei fondi PNRR stanziati per la 

realizzazione del progetto. 
(DELIBERA n.3) 

 

4) Il Consiglio delibera all’unanimità l’autorizzazione al DS al superamento del limite di 
spesa di € 10.000 per l’acquisto di tutto quanto occorre per la realizzazione del 

progetto PNRR. 
(DELIBERA n.4) 

 

5) Il Consiglio delibera all’unanimità l’autorizzazione al DS a svolgere l’incarico 
aggiuntivo retribuito di direzione e coordinamento del progetto PNRR. 

 (DELIBERA n.5) 
 

6) La Dirigente spiega che questa forte spinta all’innovazione chiesta alla scuola 
italiana avrà risvolti positivi ed efficaci, sia dal punto di vista educativo che degli 
apprendimenti, solo se gli insegnanti saranno “accompagnati” e “formati” al 

cambiamento. Per questo motivo sono stati stanziati ulteriori fondi a favore degli 
animatori digitali, chiamati a formare e a supportare i docenti in un’ottica innovativa. 

Il Consiglio approva all’unanimità l’assunzione a bilancio dei fondi per le azioni di 
coinvolgimento degli animatori digitali. 

(DELIBERA n.6) 

7) La Dirigente spiega la necessità di costituire, formalmente e con una selezione, 
attraverso bando interno, il gruppo di progetto che lavorerà all’attuazione del progetto 

PNRR. Il gruppo sarà costituito da un massimo di 25 persone che ricoprono, all’interno 
dell’istituto, ruoli organizzativi o afferenti alla didattica. 
Il Consiglio approva all’unanimità la costituzione del gruppo di progetto. 

(DELIBERA n.7) 

8) La Dirigente comunica che il Comitato Genitori esistente (GG3) si è sciolto in 

quanto molti genitori non hanno più i figli frequentanti l’istituto. Il fondo cassa di € 
350,00 viene donato alla scuola, con l’indicazione di essere usato a sostegno di alunni 
in difficoltà per lo svolgimento di attività (uscite didattiche, progetti ecc..). Il Consiglio 

delibera all’unanimità l’accettazione della donazione. 
(DELIBERA n.8) 

 



9) La Dirigente comunica che il Comitato Genitori di S. Eusebio ha donato alla scuola 

dell’infanzia di S. Eusebio un gazebo (in sostituzione di quello completamente rovinato 
nella fase di ri-strutturazione del plesso) per un valore di € 499,00. Il Consiglio 

delibera all’unanimità l’accettazione della donazione. 
 

    (DELIBERA n.9 ) 

10) La Dirigente comunica che il Comitato Genitori di S. Eusebio ha donato alla scuola 

dell’infanzia di S. Eusebio € 5.495.00 per il pagamento degli esperti che svolgono i 
corsi di inglese e di musica. Il Consiglio delibera all’unanimità l’accettazione della 

donazione. 
 

 (DELIBERA n.10) 

11) La Dirigente comunica i dati delle iscrizioni per il nuovo anno scolastico. 
 
Infanzia S. Eusebio 16 

Infanzia XXV Aprile 44 

Infanzia Rondo’ 13 ( accettati 8 – 3 al XXV Aprile – 1 a S.Eusebio  

 

Primaria Campese n° 24  

Primaria S. Eusebio n° 17  

Primaria Pascoli n° 25 concesso il TP 

Primaria Valrovina n° 16/17 ripristinata la classe 3^ a TP 

Primaria XXV Aprile n° 39  

Primaria Rondo’ n° 13 concessa la classe a 27 ore  

Primaria Marchesane n° 16  

 

Secondaria Bellavitis n° 137 4 classi a settimana corta e 2 classi a settimana lunga 
ci sarà il sorteggio per portare circa 10/12 alunni a tedesco visto che 

molti hanno scelto il francese  

 

Visti i dati delle iscrizioni la Dirigente condivide la sua riflessione sulla scuola primaria 

di Rondò e sulla futura classe prima. La scuola vedrà, per il prossimo anno scolastico, 
la frequenza di circa 80 alunni (gran parte dei bambini sono nati in Italia), di questi 

solo 10 alunni hanno genitori italiani e di queste 10 famiglie 3 sono seguite dai servizi 
sociali. 
Nel plesso ci sono classi composte da soli alunni “stranieri”, nati in Italia, da genitori 

stranieri. La futura classe prima, sarà composta da 13 alunni con genitori stranieri e 
avrà al proprio interno 3 alunni “speciali”. 

La Dirigente si dice molto preoccupata per la futura classe prima data la sua 
composizione; afferma che, una così altra concentrazione nella stessa classe e nel 
plesso di alunni “stranieri”, a volte in situazioni di disagio, non permette una 

integrazione sociale/culturale positiva e una ricchezza di stimoli che sono prerequisiti 
fondamentali ad un sereno/proficuo percorso educativo/scolastico.  

Nonostante il grande lavoro delle insegnanti, la mancanza di stimoli/opportunità e le 
situazioni di difficoltà/disagio si ripercuotono spesso sui ritmi di apprendimento e sul 
percorso scolastico. La Preside si dice preoccupata in quanto molti alunni provenienti 

dalla scuola di Rondò dimostrano notevoli difficoltà nell’affrontare il percorso scolastico 
alla scuola secondaria. Forse, se i bambini, fin dalla scuola primaria avessero maggiori 

stimoli e fossero integrati in gruppi classe che non vedono la presenza di soli bambini 
“stranieri” e con meno situazioni di disagio, il loro percorso scolastico ne potrebbe 
beneficiare. Le riflessioni della Dirigente vengono condivise e supportate da alcuni 

interventi dei presenti. La sig.ra Ceccato, dal canto suo invece, non rileva alcun 
disagio sociale e culturale.      

   
12) Il Consiglio prende in esame il Conto Consuntivo e lo approva all’unanimità. Si 
resta in attesa dell’approvazione dei Revisori dei Conti. 



(DELIBERA n.11) 

 
13) I consiglieri, presa visione della tabella, nella quale sono riportate tutte le uscite 

didattiche e i viaggi d’istruzione programmati dai docenti per le classi, approvano 
all’unanimità.     

(DELIBERA n.12) 
 

14) La Dirigente propone per gli ultimi giorni di scuola i seguenti orari: 

Scuola dell’infanzia: 29 – 30 giugno solo orario antimeridiano (8.00 – 13.00) 

Scuola primaria: venerdì 9 giugno uscita per tutte le classi ore 12.30/12.40 (no 

pomeriggio) 

Scuola secondaria venerdì 9 giugno le classi a settimana corta escono alle 13.00 – 
sabato 10 giugno le classi a settimana lunga escono alle ore 12.00  
Il Consiglio approva all’unanimità. 

(DELIBERA n.13) 

 
15) La Dirigente, riguardo al versamento del contributo volontario, comunica che dalla 

verifica risulta che il 9% (94 famiglie) non hanno versato il contributo. 
 
16) Varie ed eventuali: 

- la sig.ra Ceccato chiede che, per avere maggiore sicurezza dell’ account 
Google degli alunni, si metta l’obbligatorietà di cambiare password al primo accesso,  

la Dirigente risponde che questa procedura esiste già e che deve essere sempre fatta  
al primo accesso, 
-  la sig.ra Ceccato chiede che, come per il Registro Elettronico, la password  

dell’account venga data direttamente dalla segreteria.  
La Dirigente risponde che farà presente questa necessità alla vicepreside. 

 
 
Alle ore 19.45, esauriti tutti i punti all’ordine del giorno, il Presidente dichiara conclusa 

la seduta. 
 

IL SEGRETARIO DEL C.d.I.                                            IL PRESIDENTE DEL C.d.I.                                                                                                   

   Ins. Vidale Francesca                                                         Sig. Enzo Bonato 
 

 

 
 

 
 

 
 
 
 
 


